

UN NOUVEAU PRESIDENT A LA TETE DU SPRIR RHONE-ALPES



Pierre MONLUCQ, 54 ans, marié 4 enfants, Directeur délégué EUROVIA Centre Est depuis janvier 2016, a été élu Président du SPRIR Rhône-Alpes, pour un mandat de 3 ans, à l'occasion du Conseil d'Administration du 8 février dernier, succédant ainsi à Philippe PUTHOD qui a occupé cette fonction pendant 4 ans.

Passionné de sport (rugby, handball, tennis, sport auto), et après des études d'ingénieur à l'ESTP, Pierre MONLUCQ débute sa carrière en tant qu'ingénieur travaux au sein de VIAFRANCE, puis devient Chef de secteur à Massy et à Mitry Mory (77).

A la suite d'une période à l'international en qualité de Chef d'agence de l'agence VBU (groupe EUROVIA) en ex-Allemagne de l'Est à Leipzig et Dresde, Pierre MONLUCQ occupe plusieurs fonctions de Directeur d'agence en région Parisienne, avant d'occuper le poste de Directeur régional Ile de France entre de 2009 à 2015.

Pierre MONLUCQ entend mobiliser les délégués départementaux pour mener des actions de terrain notamment vis-à-vis des maîtres d'ouvrage, activer les Commissions de travail du SPRIR, en lien avec celles de la FRTP et relayer, en région, toutes les actions de l'USIRF et du réseaux FNTP/FRTP.